



(通算10号)

生徒指導だより(R4第10号)

令和5年2月6日

立春の候、保護者の皆様におかれましては、ご清栄のこととお喜び申し上げます。

国内・県内に置いてはまだ新型コロナウイルスの感染が無くならない状況にあります。学校でも生徒は黙食や消毒など感染対策をしながらの活動を余儀なくされています。しかし、部活動や学校行事は活動が再開され、生徒も昨年度とは違い、満身に学校生活が送れている況です。今後も気を緩めずに感染終息後の明るい生活を考えながら感染予防対策に努めていきたいと思ひます。

さて、生徒たちは2月・3月に高校入試に伴う家庭学習日があります。また1・2年生は2月17日から学年末試験もあります。進級に係わる大事な試験なので計画的な学習を行いましょ。また不要不急の外出自粛や、マスク着用・手指消毒等の感染予防対策について、ご家庭でのご指導を引き続きよろしくお願ひいたします。

ヘルメットの着用について

令和3年度4月からの県交通安全条例の改正に伴い、「自転車運転者のヘルメット着用」が努力義務化されました。高校生による死亡事故の原因として6割以上が頭部の損傷によるものです。本校でも頭部を強打した交通事故が数件起きています。命を守るためにもヘルメットの着用は必要です。学校としては来年度(令和5年度)の定着化に向け、ヘルメットの着用について購入や着用の呼びかけを行っていきます。ご家庭でもご指導をお願いします。(中学校時のヘルメット着用も可です)また、ヘルメットを学校で購入したい場合は担任の先生へ伝えてください。



令和5年度(1月18日現在)本校生徒自転車ヘルメット

所持率 1年92%、2年77% 着用率 1年64%、2年39%

(いずれも自転車通学者に対する割合です。)

予餞会

令和4年度予餞会が3年ぶりに開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止の為、HR教室でのオンラインによる開催でした。有志発表(生徒・職員)はメインアリーナからの生配信でした。吹奏楽部による演奏・歌・ダンス・バンドなど10組の団体による発表でした。3学年のスライドショーでは、コロナ禍ではありましたが、思い出がたくさん上映されました。今年度最後の全校生徒による生徒会行事はすべて終了になりました。今年度は感染症予防に十分配慮したかたちで球技大会、文化祭も行われ高校生活の良き思い出を作ることができました。生徒のエネルギーを久しぶりに感じ、充実した1年になりました。



3年生の皆さんへ!!

1月10日(火)3年生限定の交通安全教室をオンラインで行いました。自転車に乗る側の立場ではなく、自動車に乗る側の立場として講習を聞きました。初心者による死亡事故も多く発生していることから、4月からの生活に備え、四輪自動車運転免許教習を計画的に進めていきたいと思います。自分の大切な命を守り、交通安全の意識を高めていきたいと思います。安易な気持ちで自動車を乗り出したりしないようにしてください。